

Le PNUD salue le rôle de Cuba dans la préservation de la biodiversité régionale



La Havane, 25 mai, (RHC).- Soledad Bauza, coordinatrice du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement, a salué le rôle de Cuba comme médiatrice d'un dialogue régional sur la biodiversité réalisé à La Havane.

Au terme du IV^e atelier pour l'Amérique Latine et les Caraïbes de l'Initiative Globale de Financement pour la Biodiversité, Soledad Bauza a exprimé la volonté du PNUD d'encourager la coopération régionale dans ce domaine.

Elle a souligné que la « Tâche Vie », le nom que l'État cubain a donné au programme pour la réduction des effets du changement climatique, est clé pour notre pays dans la défense de l'environnement.

Adriana Dinu, coordonnatrice exécutive du PNUD, avait qualifié d'impressionnante la capacité institutionnelle de Cuba pour la préservation de son système écologique.



Radio Habana Cuba